

NEWS

NEWS AUS DER REGION | NEWS WELTWEIT



AKTUELL

So sieht die neue Bar von Kaspar an der Hirschmattstrasse aus. (Bild: zvg)

Luzerner Künstler für Bar-Design verantwortlich

Kaspar: Die All-in-One-Beiz ist per sofort eröffnet

27.04.2018, 15:

Bereits im November wurde bekannt, dass an der Hirschmattstrasse ein neues kinderfreundliches Lokal einziehen wird. Nun ist Kaspar per sofort eröffnet. Stolz sind Betreiber insbesondere auf ihr Whiskey-Sortiment. Für das Interieur engagierte der Geschäftsführer bekannte Luzerner Künstler.



Autor/in:

Redaktion [zentralplus](#)

@ZENTRALPLUS FOLGEN

Nach langer Umbauphase ist es soweit: An der Hirschmattstrasse eröffnet ab sofort Kaspar – Lokal, das eine Mischung aus Spielzimmer, Bar und Kaffee anbietet ([zentralplus berichtete](#)). H dem Projekt steht Mahyar Bayat, der frühere Geschäftsführer des Weissen und Schwarzen Scl

Im Angebot sind laut der Medienmitteilung der Betreiber unter anderem kleine Snacks den Tag hindurch. Abends verwandelt sich das Lokal vom kinderfreundlichen Familienkaffee zudem zu

Dazu komme ein handverlesenes Whiskey-Sortiment und eine Weinkarte.

Barchef wird Simon Maas, dieser setzt bei der Cocktail-Auswahl insbesondere auf klassische Drinks, die bis ins 19. Jahrhundert zurückreichen. Während das Logo und Getränkekarte von Amadeus Waltenspühl entworfen wurden, ist der Luzerner Künstler Sipho Mabona für das Bar-Design verantwortlich.

MEHR LADEN